
	

	

Andrés	Gallego	Garzón	 	

	
Colombia	
	
Breve	biografía.	
	
Ingeniero	Electrónico	con	especialización	en	Gerencia	de	Proyectos	de	
Telecomunicaciones,	con	habilidades	Gerenciales,	manejo	de	equipos	de	trabajo	de	
alto	rendimiento	en	diferentes	países,	Manejo	de	presupuesto,	creación	y	
administración	de	producto,	estrategias	de	Marketing	estratégico,	posicionamiento.	
Tiene	Conocimientos	en	distribución	y	manejo	de	centrales	telefónicas	móviles	y	fijas,	
administración,	gerencia	y	funcionamiento	operativo	de	Internet	Banda	Ancha,	
dedicado	y	Wholesale,	de	igual	manera	el	manejo	de	Redes	inalámbricas	(VSAT,	PMP,	
UMTS,	WIFI).	Manejo	de	redes	de	Backbone	MPLS,	Nodo	ISP,	Canal	Internacional,	
OMV,	CDN	́s,	Datacenter,	Interconexiones	con	Operadores	y	Direccionamiento	IPV4	e	
IPV6	tanto	en	Administración	como	en	Planeación.	Desarrollo	y	administración	de	
productos	de	Internet,	datos,	cloud,	voz,	video,	seguridad	y	Gobierno.	
Trabajó	en	COLVATEL	E.S.P	como	ingeniero	de	Planeación	y	gerente	de	proyectos,	en	
la	EMPRESA	DE	TELECOMUNICACIONES	DE	BOGOTÁ	ETB	como	Profesional	en	el	área	
de	Backbone.	En	INTERNEXA,	trabajó	como	Especialista	de	Línea	de	Negocios	IP	para	la	
operación	regional	de	la	Compañía	(Colombia,	Perú,	Ecuador,	Venezuela,	Chile,	Brasil	y	
Argentina)	y	después	como	Director	de	Mercadeo	atendiendo	globalmente	las	mismas	
operaciones,	tambien	se	desempeñó	como	Gerente	Regional	de	Mercadeo	y	Producto	
en	IFX	NETWORKS	atendiendo	16	países	en	América	y	ahora	Trabaja	como	Product	
Director	en	GLOBENET	desde	donde	maneja	toda	la	estrategia	de	producto	para	toda	
America.	
	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
Soy	una	persona	entusiasta,	dedicada	e	innovadora.	Me	encanta	estar	en	busqueda	de	
retos	y	conociendo	culturas.	Me	encanta	estar	junto	a	mi	familia	que	esta	compuesta	
por	mi	esposa	y	mis	dos	hijos,	pasear	con	ellos	y	hacer	planes	familiares.	Siempre	me	
ha	gustado	estar	conociendo	de	muchos	temas	de	todos	los	ambitos	en	todos	los	
paises	en	los	que	he	tenido	la	oportunidad	de	trabajar	y	visitar	y	me	interesa	bastante	
poder	ayudar	a	la	comunidad	a	seguir	llevando	las	telecomunicaciones	por	toda	la	
región.	
			



	

	

Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Lllevo	mas	de	13	años	dedicado	al	tema	de	telecomunicaciones	en	la	región.	Inicie	
Instalando	internet	banda	ancha	en	Colombia,	después	trabaje	en	el	NOC	de	ETB	
dando	soporte	a	clientes,	después	fui	Gerente	de	proyecto	e	instale	las	antenas	de	3G	
y	4G	de	dos	compañias	de	móviles	en	Colombia.	Posteriormente	Maneje	todo	el	
backbone	IP	y	Caches	para	ETB,	de	alli	me	fui	a	Internexa	como	Especialista	de	IP	para	
todo	sur	america	incluido	Brasil,	después	me	nombraron	Director	de	Mercadeo	y	
producto	para	manejar	toda	la	estrategia.	De	allí	fui	a	IFX	como	Gerente	de	Mercadeo	
y	producto	LATAM	manejando	más	de	16	países.	Ahora	estoy	con	Globenet	como	
Product	Director	con	toda	la	estrategia	en	América.	He	participado	como	
representante	en	el	comité	del	NAP	Colombia	y	también	en	LAC-IX	como	secretario.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	
	
Con	LACNIC	tengo	una	relación	de	amistad	de	muchos	años,	desde	que	trabajaba	en	
ETB	siempre	he	asistido	a	todos	los	eventos	casi	desde	el	2006.	En	todas	las	empresas	
donde	he	trabajado	siempre	he	apoyado	a	LACNIC	como	patrocinador,	desde	la	
organización	de	LACNIC	en	Medellín	cuando	trabajaba	en	Internexa	así	como	
patrocinador	de	la	conectividad	en	LACNIC	en	Bogotá.	También	patrocinios	pequeños	
en	otros	países	donde	he	estado	como	manager.	Ahora	desde	Globenet	solicite	el	
apoyo	bronce	para	Panamá.	He	participado	de	muchas	reuniones	con	personal	de	
LACNIC,	y	también	he	sido	ponente	varias	veces.	
Mi	Interés	ahora	es	seguir	aportando	a	esta	linda	comunidad	de	Internet	por	medio	de	
mi	trabajo	y	conocimiento	de	todo	el	mercado	de	América.	
	
¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
LACNIC	ya	es	un	referente	en	la	región,	no	solo	por	ser	quien	maneja	el	tema	de	
sistemas	autonomos	y	direccionamiento	IP,	si	no	por	todos	sus	diferentes	ramales	de	
desarrollo	en	pro	de	la	internet	de	la	región.	Creo	que	los	eventos	que	realizan	son	el	
punto	de	encuentro	de	diferentes	culturas	y	diferentes	puntos	de	vista	de	como	debe	
funcionar	el	internet	y	susu	servicios	onexos	en	la	región.	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a	LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser	elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Lo	que	más	puedo	aportarles	es	mi	trayectoria	y	conocimiento	de	la	internet	en	toda	la	
región,	así	como	ideas	que	ayuden	a	seguir	mejorando	cada	día	ese	gran	ecosistema	
de	internet.	
Mi	motivación	principal	es	seguir	ayudando	a	generar	nuevas	ideas	y	lineamientos	
para	todos	los	países	que	participamos	de	la	comunidad	LACNIC	


